

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 21 MAI 1892. VOL. XIX, No 21.

SOMMAIRE :

I Cinquième dimanche après Pâques. — II Mandement de Mgr l'archevêque de Montréal sur l'érection du diocèse de Valleyfield. — III La première communion. — IV La grâce du baptême. — V Le 250^e anniversaire de la fondation de Montréal : conférence de M. l'abbé Rousseau, P. S. S. — La vie et l'hérédité. VII Chronique. — VIII Aux prières.

OINQUIEME DIMANCHE APRES PAQUES

« Je vous ai glorifié sur la terre ; j'ai accompli la mission que vous m'avez donnée. » (S. Jean, XVII).

I. La mission de Jésus Christ a été célébrée par les anges dès sa naissance : « Gloire à Dieu au plus haut du ciel, et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté. » La gloire et la paix, voilà les deux fruits de l'Évangile. Comme Fils de Dieu, notre Sauveur a donné la paix du ciel aux hommes ; comme Fils de l'homme, il a rapporté la gloire de la terre à Dieu. Il a glorifié Dieu en payant la dette de l'homme ; il a pacifié l'homme en lui rendant la grâce de Dieu. Par sa vie et sa mort, par sa résurrection et son ascension, il a rétabli l'harmonie entre le ciel et la terre. Quel est le chrétien qui, en récapitulant ces merveilles, ne se sentirait touché d'admiration et de reconnaissance ?

II. Les disciples de Jésus-Christ sont appelés à continuer en ce monde l'œuvre de leur divin Maître. Vivre et mourir pour la gloire de Dieu et le salut de nos frères : telle est la noble tâche que nous avons à remplir. Si l'heure était venue pour nous de rendre compte de notre vie au Père céleste, pourrions-nous lui dire avec confiance ; J'ai accompli la mission que vous m'avez